



Apartamento en venta en Torrevieja (Town), Torrevieja

225.000 €

Referencia: RS27037 Dormitorios: 3 Baños: 2





Costa Blanca South, Torrevieja (Town)

Apartamento en el corazón del centro de Torrevieja, en La Ermita, en la calle Zoa 20, diseñado para quienes buscan la comodidad de la ciudad combinada con espacios propios donde disfrutar del sol y la vida mediterránea sin complicaciones. Este hogar captura la esencia vibrante de Torrevieja, donde cada día se vive con la cercanía de todo lo esencial: mercados, tiendas, bares y el bullicio amable del barrio que nunca se apaga del todo. Es el tipo de lugar que invita a quedarse, a hacer planes espontáneos y a sentir que la casa es el centro perfecto desde el que explorar la costa y sus ritmos. Desde el primer vistazo, la terraza se presenta como el alma abierta de la vivienda, un rincón que se transforma según el momento del día. Por la mañana, se convierte en el sitio ideal para un desayuno tranquilo, con el sol filtrándose suave mientras se planea la jornada, se lee el periódico o se responde a correos con una taza humeante en la mano. En las tardes de Torrevieja, cuando el calor invita a la pausa, aquí apetece extender una mesa ligera, unas sillas cómodas y dejar que las horas pasen entre conversaciones familiares o con amigos que llegan sin aviso. La brisa del centro, con su mezcla de aromas a pan recién horneado y mar cercano, hace que este espacio exterior se sienta vivo, conectado al barrio sin perder la intimidad de lo propio. El solarium eleva esta experiencia a otro nivel, ofreciendo un refugio elevado donde el sol de la Costa Blanca se disfruta en su máxima expresión. Imagina tardes enteras tumbado con un libro, sesiones de relax con música suave o reuniones informales donde el horizonte urbano se funde con el cielo despejado. Es el lugar para esos momentos de desconexión total, donde se puede broncear, meditar o simplemente observar cómo el día da paso a la noche con las luces del centro encendiendo el paisaje. En Torrevieja, donde el buen tiempo es norma, este espacio se usa casi todo el año, convirtiéndose en una extensión natural del hogar que multiplica las posibilidades de disfrute diario. Al entrar en la zona común, la cocina independiente actúa como un eje discreto pero esencial, un rincón dedicado donde preparar comidas con calma y sin interferencias. Aquí se acumulan los rituales cotidianos: el aroma de un guiso lento para la cena familiar, el repaso rápido de ingredientes para una improvisada paella los fines de semana o la organización de la compra semanal con vistas al trajín del día. Su posición separada permite que sea un espacio de concentración cuando se necesita, pero siempre accesible para integrar a quien quiera ayudar o charlar mientras se cocina. En el centro de La Ermita, donde la vida corre rápida fuera, esta cocina ofrece un contraste acogedor, un lugar para cocinar con placer y sin prisas. La zona de estar se abre como el corazón social de la casa, un ambiente amplio donde convergen las rutinas y los planes. Es fácil visualizar un sofá grande frente a la televisión para noches de series, una mesa central para comidas compartidas o un rincón con butacas para tertulias largas. La luz natural que entra desde la terraza ilumina todo, haciendo que el espacio se sienta luminoso y acogedor incluso en días nublados. Aquí se viven las reuniones con amigos que pasan por el barrio, las tardes de juegos con niños o los ratos de trabajo remoto con el portátil, todo ello con la ventaja de estar en el núcleo del centro, donde salir a dar un paseo es cuestión de minutos. Los tres dormitorios permiten una flexibilidad total para adaptarse a cualquier estilo de vida. El principal podría ser el refugio personal, con espacio para una cama amplia, armarios generosos y detalles que lo hagan sentir como un santuario privado después de un día explorando Torrevieja. Los otros dos se prestan a usos variados: habitaciones para hijos que crecen con independencia, espacios para invitados frecuentes que vienen de visita, o incluso un despacho luminoso para estudiar o manejar el negocio desde casa.